



おひさま通信

3月号

3月の予定

1	火	
2	水	
3	木	絵本貸し出し
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	乳児：身体測定
8	火	幼児：身体測定
9	水	避難訓練
10	木	絵本貸し出し 園庭開放
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	絵本貸し出し 園庭開放
18	金	☆ お別れ会
19	土	
20	日	
21	月	春分の日
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	卒園を祝う会
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	

…春よ 遠き春よ 瞼閉じればそこに 愛をくれし君 なつかしき
声がする 春よ まだ見ぬ春 迷い立ち止まるとき 夢をくれし君の
眼差しが肩を抱く…（作詞・作曲松任谷由実）

フィギアスケート羽生結弦選手のエキシビションの曲です。皆さん
に春が届きますようにと思いを込めたと解説者の言葉がありました。
コロナ禍も2年ですが、子どもたちは気持ちも身体も成長をしています。
それぞれのご家庭に届く春をかみしめながら、期待の3月を過ご
していきたいと思います。

春をみつけた！（園庭の自然）



3月3日上巳（じょうし）の節句…桃の節句

◎1月7日の人日（じんじつ）の節句で、七草がゆを食べました。
今回は2022年の五節句の2つ目です。
節句は季節の変わり目でその邪気を払い無病息災を願う伝統的な行事
です。
◎3月3日の節句の花は桃の花、菱餅や桃酒、ちらし寿司などが食べ
られます。
給食はばら寿司、2歳以上はカルピス乳業からいただいた、カルピスを
給食にいれています。また簡単な絵本もいただいています。お家で見て
ください。今年は『3月のお茶を楽しもう』はまん延防止継続のため
中止にしました。

☆今月の徴収金は、18日です。事務所に
取りに来てください。

◎降園時は、園庭で遊ばず速やかに降園
をしてください。

◎2歳児クラス以上は、マスクの着用を
お願いしております。ご協力ありがとう
ございます。

大阪市就学前教育カリキュ ラクパイロット園所の発表につ いて

おひさま通信でお知らせを
しておりました取り組みは、まと
めを終えました。子どもたちの
主体性を育む保育を研修しなが
ら、大人の関りを検証してしま
した。それを、今後保護者の皆
さんと子どもさんの関りにつ
いて一緒に話していければと思
っております。

今月の月間絵本

一年間、福音館の月間絵本をとっ
てきました。絵本に親しんだり、発見
をしたり楽しんできたようです。来
年も絵本との素敵な出会を作っ
ていきたいと思っています。



ひよこ組

早いものでひよこ組での生活も残り1ヵ月!!!

入園当初は慣れない環境で保育者に人見知りをし、長い時間眠れず、給食の量も少なかった子どもたち。今では、朝バイバイと保護者の方に手を振り、自らお部屋に入る姿も見られます。毎日階段もハイハイで上り下りして、園庭で元気よく遊び、給食もお代わりし、お昼寝も2時間以上ぐっすり眠ることが増えました。

最近では「〇〇ちゃん」とお友達の名前を呼んだり、手をつなごうとしたり、同じおもちゃを持ってきたり、お友達の片づけを手伝ったり、子どもたち同士の関わりがよく見られます。泣いていると背中トントンや、お友達の場所をここよと教えてあげたり、保育者やお友達のしていることもよく見て、真似る姿も見られ始めました。

ひよこ組での最後の1ヵ月、生活を1つ1つ丁寧に見て、うさぎ組への進級につなげていきたいと思います。



うさぎ組

うさぎ組での生活もあと少しとなりました。お兄ちゃん・お姉ちゃんと一緒に遊んでもらっていた子どもたちが、今ではひよこ組のお友だちが泣いていると「どうしたの? よしよし」と声を掛けてあげたり「かわいいね」と言って頭を撫でる姿を目にすると微笑ましく頼もしく見えます。

お友だちとの遊びの中でも「じゅんばんね!」や「いっしょにいこう!」と共有する楽しさを見つけられたように思います。

ヤンマー公園へのお散歩も避難車ではなく、作年末からお友だちや保育者と手をつないで行っています。最初は途中で座り込んだり、手を離してしまったりということもありましたが、今ではしっかり手を繋ぎお散歩できるようになりました。心も体も大きく成長しているなあと感じます。

残り1ヵ月みんなで楽しく元気いっぱい過ごしましょう!!



ペンギん組

まだ寒い日も続くので、上着を着て園庭に出ると「暑くなった」と上着を脱いで元気いっぱい駆け回って遊ぶ姿も見られます。部屋では今まで通り、電車やままごとが人気です。また、だんだんルールのある神経衰弱などのメモリーゲームに夢中になってきています。取られて悔しい! 取って嬉しい! 勝ち負けで一喜一憂する子どもたちです。おうちでもそんな遊びを通して負けてまた頑張る強さを知らせたり、ちょっとおまけをして勝ってまたしたい意欲を知らせ、ちょっぴり大きくなる中で知っていく我慢する気持ちにつながってほしいと思っています。

いよいよ来月に、ぞう組になるみんな。サークルタイムごっこをしたり、ぞう組に遊びに行かせてもらったりしながら楽しんでいます。それぞれ『お兄ちゃんになるんだ、お姉ちゃんになるんだ』という気持ちでドキドキわくわくの様子がうかがえます。残り1ヵ月も楽しく過ごせたらと思います。

